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会員の皆様におかれましては、ご家族とともに、健やかな新年を迎えられたこと

と思います。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

誠に残念なことですが、この度の能登半島地震においては、多くの方々が被災

され、避難を余儀なくされています。 

改めて、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、

被災された全ての方々にお見舞いを申し上げたいと思います。 

 

それでは、2024 年賀詞交歓会の開催にあたり、ご挨拶を申し上げます。 

日頃は、本会事業活動へのご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございま

す。 

本日は公務ご多忙の中、国土交通省 近畿地方整備局 営繕部 様、 

経済産業省 中部近畿産業保安監督部 近畿支部 様、大阪府 都市整備部 住宅建

築局 様をはじめ、関係官公庁、関係団体から多数の来賓のご臨席をいただき、厚

く御礼を申し上げます。 

 

昨年を振り返りますと、３年あまり続いたコロナ禍からの社会経済活動の正常

化が一段と進み、個人消費や民間企業の設備投資に持ち直しの動きが見られまし

た。日本経済は企業収益の改善、また円安効果もあり、株価も高水準で推移して

います。 

 

そのようななか、インフラを支え、電力安定供給の一翼を担う私たち電気設備

工事業界といたしましては、カーボンニュートラル社会の実現に向けたＧＸやデ

ジタル社会の実現に向けたＤＸなど、今後予想される様々な変化に対応し、しっ

かりとその役割を果たしていかなければなりません。 

 

また、本年は大阪・関西万博に向けた施工がいよいよ本格化する年でもあります。 

 

さらに、本年４月に適用される「時間外労働上限規制への対応」という課題に

ついては、これまで、電設業界をあげて、長時間労働を是正するため労働環境の

改善や生産性の向上など働き方改革を推進する様々な取組みを行って参りまし

た。 

現在、私たちは、工事の受注に際して、会員企業から発注者様などに対して、

「４週８閉所の実現」「適正工期の順守」「仕様の早期決定」などの申入れ活動を

行っています。 

今後、働き方改革が全ての工事関係者のご理解とご協力のもとに実現するよう、

引続きご尽力いただきますようお願いいたします。 

 

そして、これらの取組みは、業界の魅力を高めるとともに、将来を担う若手入

職者の定着に繋がる活動であり、引き続き、関係各所のご協力を得ながら、積極

的な活動を推進していきたいと思います。 

最後になりますが、日本電設工業協会関西支部並びに大阪電業協会の会員各社

のご隆盛、本日ご出席の皆様のご健勝、ご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨

拶とさせていただきます。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 


